



#On arrive

COMMUNIQUE DE PRESSE

MAMOUDZOU, LE 12 MAI 2025

« SUPPRESSION DE L'AME »

Le Rassemblement National approuve avec force le rejet de la proposition de loi déposée par la députée de la Circo 1, Estelle Youssouffa concernant l'extension de l'AME (aide médicale d'état) sur notre territoire. Non Kariveindzé, On n'en veut pas... En effet, cette loi ne visera qu'à accentuer l'appel d'air pour les étrangers en situation irrégulière mais aussi à financer des soins d'urgences et non urgents dits de confort au frais des contribuables français.

Le Rassemblement National aurait préféré que la députée de la circo 1 propose une loi sur l'égalité réelle comme le RSA ou les allocations familiales etc...que les mahorais devront attendre jusqu'en 2031 et non une loi pour aider encore les étrangers à l'origine de la plupart des maux dont souffrent Mayotte

Le Rassemblement National reste vigilant et soutiendra toutes mesures destinées à faire sortir Mayotte de la noyade.

Le Délégué Départemental

RASSEMBLEMENT NATIONAL 976

Saidali BOINA HAMISSI